

Fecha 25.01.2009	Sección Comunidad	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

El jefe de Gobierno rechaza aumentar tarifas del agua

POR OLIVIA CABRERA DEL ÁNGEL
comunidad@nuevoexcelsior.com

Por separar intereses políticos del tema del agua, se pronunció ayer el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, ante la propuesta de la **Comisión Nacional del Agua** (Conagua) para incrementar 16% el costo del líquido potable que entrega en bloque tanto a la capital como al Estado de México.

Dijo estar en desacuerdo con esa propuesta que planteó la **Conagua** a la Secretaría de Hacienda, y recordó que apenas en agosto pasado se dio el aumento más importante de la historia en los derechos que el DF pagara por el líquido potable, al incrementarse 18.6% el precio por el agua en bloque que se recibe del Cutzamala y otras fuentes de abastecimiento.

“A nosotros no nos pareció, porque ahora sí que no es parejo en todo el país, por qué todo con-

16%
propuso incrementar la Conagua el agua en bloque que recibe la Ciudad de México

tra la Ciudad de México, finalmente acabamos pagándolo, no nos interesa generar conflictos adicionales a los que ya de por sí tenemos, son muchos problemas.”

Ante la propuesta, comentó que “hay que separar los intereses políticos de cada quien de la tarea primordial que tiene que ver con el agua, esa es una tarea muy seria. Hay que actuar con responsabilidad y sensatez. En el caso del Emisor Central fue lo mismo, quién está hoy reparando el Emisor y los intersectores, pues el DF”.



Página 1 de 1
\$ 4130.36
Tam: 97 cm2
AJIMENEZ